

TOP 5

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	26.06.2019	öffentlich

**Antrag der FWG-Ortsbeiratsfraktion
Nutzung der Unterführung Bad-Aussee-Straße für Graffiti**

Vorlage Nr.: 20190012

Am 20.05.2019 wurde bei der Sitzung des Hauptausschusses beschlossen, dass der Antrag der FWG Ludwigshafen e.V. zur Graffiti Nutzung der Unterführung Bad-Aussee-Straße zum Tor 12 der BASF zur Beschlussfassung zum Ortsbeirat Oppau verwiesen wurde.

Ich bitte die Beschlussfassung über den Antrag bereits bei der nächsten, konstituierenden Sitzung des Ortsbeirates Oppau am 26.06.2019 auf die Tagesordnung zu nehmen, da die Freigabe der Flächen einstimmig vom Hauptausschuss genehmigt wurde und seit der ersten Behandlung im Ortsbeirat am 14.08.18 bereits ein großer Zeitraum verstrichen ist und dieser nicht weiter ungenutzt Zeit verstreichen sollte.

Der Ortsbeirat möge unter Berücksichtigung der Tatsache, dass die Unterführung derzeit ein eher trostloses Bild bietet und kaum genutzt wird, beschließen, dass die Stadtverwaltung mit der Künstlergruppe um Frau Raab, vertreten durch diese, eine Vereinbarung zur freien Nutzung der Wandflächen der Unterführung für die Gestaltung mit Graffiti, abschließt.

Frau Raab wird bei der kommenden konstituierenden Sitzung anwesend sein und steht für Fragen zur Verfügung, sie ist auch unter Manuela.Raab@gmx.de erreichbar.

Mit freundlichen Grüßen
Helge Moritz